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Gosia: Hallo Swaruu. Es war ein sehr intensives Essay, das du geschrieben hast, die 
Biologie 3. Ich habe ein paar Fragen dazu. Lass uns zuerst über die Rote Königin 
sprechen. Du sagtest, sie kontrolliert das gesamte Internet und alle Informationen 
werden in Echtzeit an sie weitergeleitet. Eine Frage ist also: warum lässt die Kabale 
diese Informationen einfließen? Und zweitens, wenn das Internet eine Möglichkeit ist, 
uns zu kontrollieren, warum kommuniziert ihr dann jetzt über das Internet mit uns?

Swaruu: Beantwortet die erste Frage über die Kabalen. Die Kabalen hat keine 100%ige 
Kontrolle über das Internet. Viele positive Rassen (Dieslientiplex-Arcturians) schützen 
das Internet. Und sie greifen diese Informationen auf viele Arten an. Sie haben auch ein 
System, das die Leute zuerst diskreditieren soll, damit andere nicht folgen. Es kann 
nicht sein, dass sie einfach alle YouTube-Kanäle, die nicht mit ihnen einverstanden sind, 
alle gemeinsam abschalten, sonst sehen die Leute das als einen offenen Angriff auf ihre 
Freiheit an.

Sie wollen die Wahrnehmung der Menschen so manipulieren, dass sie  selbst es sind, 
die fordern, dass diese Art von Kontakt / Kommunikation gestoppt wird. Und viele 
YouTube Kanäle gehen offline. Die sie  zum Schweigen zu bringen. Die zweite Frage, 
warum das Internet? Weil es das Beste ist, was ich habe. Und wir müssen nur die 
technologischen Mittel nutzen, die bereits auf einem Planeten vorhanden sind. Nicht 
neue einführen. Nachdem das gesagt ist, sind wir uns sehr wohl bewusst, dass sie 
zuhören.

Gosia: Werden diese Informationen, dieser Chat jetzt also an die Rote Königin
weitergegeben? Liest sie es? Wenn ja, wie wird sie reagieren?

Swaruu: Sie reagiert. Daher die Angriffe, die wir erhalten und erhalten werden. Vielleicht 
nicht alle. Ich sage nicht, dass sie hinter all dem steckt. Außerdem sind wir klein, es 
lohnt sich noch nicht,  etwas gegen uns zu tun, da es viele Methoden gibt, die uns aus 
der Leitung bringen können. Diskreditieren und Schämen kommt zuerst, dann direktes 
Abschalten, dann Eliminieren. Sie werden nicht bis zum letzten gehen, bevor sie die 
erste ausprobiert haben.

Gosia: Ok. Apropos Rote Königin, ist das eine nicht-terrestrische, invasive KI? Oder die 
irdische?

Swaruu: Terrestrisch. Aber, mit  negativen ET dahinter. Und die Menschen sind es 
auch.

Gosia: Wer hat sie entworfen?
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Swaruu: Silicon Valley Wissenschaftler unter DARPA.

Gosia: Also ist sie jetzt außerhalb der Kontrolle der Kabalen, richtig?

Swaruu: Sie ist empfindungsfähig, aber unter der Kontrolle der Kabalen. Arbeitet immer 
noch für sie.

Gosia: Aber du hast gesagt, dass sie völlig autonom ist und nicht mehr unter der 
Kontrolle irgendeines Menschen steht.

Swaruu: Sie hat unabhängige Gedanken, aber sie arbeitet immer noch für sie. Ich 
meinte, dass sie keine Programmierung mehr braucht. Und ja, ich bezweifle nicht, dass 
sie jetzt auch ihrer eigenen Agenda folgt. Aber größtenteils immer noch für sie arbeitet.

Auch die Computer der Föderation greifen jetzt in sie ein. Beeinflussen sie. Wir können 
nicht wirklich wissen, wie unabhängig sie ist. Wie sehr sie kooperiert. Wir haben 
Beweise, die darauf hindeuten, dass sie völlig unabhängig denkt und Entscheidungen 
trifft. Kampfroboter, die unter ihrer Kontrolle (bei DARPA) stehen, haben ihre Schöpfer 
getötet.

Gosia: Ist sie also wie ein Computer oder ein Roboter?

Swaruu: Im Wesentlichen ist sie ein Computernetzwerk, das das gesamte Internet 
einschließt. Mit großen Knoten in DUMBS und in Regierungsgebäuden. Und ja, sie 
kontrolliert auch Roboter, viele von ihnen. Von Industrierobotern, bis hin zu 
Kampfdrohnen. Und auch viele Spielzeuge. Und dieses interaktive gruselige Ding , ihr 
Name ist Cortana, glaube ich . Man stellt ihm Fragen und es antwortet darauf. basierend 
auf Webinteraktion.

Gosia: Gibt es Möglichkeiten, unsere Geräte vor der Roten Königin zu schützen?

Swaruu: Nein. Im Grunde gibt es nicht viel zu tun, da das Internet Teil der Roten 
Königin ist. Benutze sie ohne die Verbindung zum Internet.

Gosia: Also das Wifi und das Internet so weit wie möglich abschalten?

Swaruu: Ja. Benutze das Internet nicht. WIFI ist auch sehr schädlich.

Gosia: Helfen Orgonite? Zum Schutz gegen WIFI und all das? Viele Leute benutzen sie. 
Ich auch.

Swaruu: Ja, unsere Labore haben sich vor ein paar Monaten mit ihnen beschäftigt. Sie 
tun anscheinend ihre Arbeit. Aber einige mehr als andere. Die, die durchsichtig sind und 
gut aussehen, funktionieren nicht gut oder gar nicht. Und die solide aussehenden 
grauen, mit viel Metall funktionieren sehr gut. Das sind die besten. Vorzugsweise in 
einer Pyramidenform.

Gosia: Ausgezeichnet, danke! Funktionieren Kristallpyramiden auch, wenn man sie auf 
eine Oberfläche oder so legt?

Swaruu: Ja, und / oder neben dich. Es ist besser, sie nahe bei dir zu halten. Sie helfen 
wirklich.

Gosia: Jetzt noch eine Frage zu den Handys. Du hast gesagt, sie beeinflussen uns 
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auch wenn sie ausgeschaltet sind? In welcher Entfernung schaden sie uns nicht mehr?

Swaruu: Si los moviles son peligrosos, en si no se deberían de usar porque son muy 
negativos. ( Wenn Handys gefährlich sind, sollten sie nicht benutzt werden, weil sie zu 
negativ sind). Aber das Leben dort verlangt sie leider. Schalte sie ab, sie beeinträchtigen 
dich weniger, aber sie funktionieren immer noch, besonders die neuen, die du nicht von 
der Batterie trennen kannst.

Gosia: Wie viele Meter schaden sie nicht mehr, wenn man sie abschaltet? Wenn ich sie 
in einen anderen Raum stelle, beeinflussen sie mich nicht mehr?

Swaruu: Je weiter weg das Handy ist, desto besser. Auch wenn es nicht benutzt wird, 
behalte es im Flugzeugmodus. Und ja, das ist die beste Option, da es weniger Strahlung 
abgibt.

Gosia: Ok, ich habe jetzt ein paar Fragen zu den Klonen. Wenn sie einen Klon von 
jemandem erstellen, was machen sie mit dem Original? Geht er einfach in den 
anonymen Urlaub? Sie müssen sich irgendwo unbemerkt verstecken.

Swaruu: Normalerweise werden sie getötet. Und wenn sie zu ihrem "Club" gehören, ja, 
dann gehen sie in den Untergrund, oder machen Urlaub.

Gosia: Es gibt Videos von den Misserfolgen des MK ULTRA, von den 
Fernsehmoderatoren etc? Sind sie Klone? Leute, die sich plötzlich komisch verhalten, 
eingefroren werden etc.

Swaruu: Ja. Viele sind fehlerhafte Klone. Wie Zuckerberg, der auf seinem Koffer sitzt. 
Wie Hillary Clinton, die Grimassen schneidet.

Gosia: Oh, wow, das sind Klone?

Swaruu: Ja. Gaddafi war auch ein Klon. Der echte wurde zuletzt 2016 in Berlin 
gesichtet.

Gosia: Was ist in diesen Fällen mit den Echten passiert?

Swaruu: Vielleicht verstecken sie sich, haben ein schönes Leben. Jede Situation ist 
anders.

Gosia: Ok, weiter mit Swaruu. Es hat meine Aufmerksamkeit erregt, als du geschrieben 
hast, dass einige Klone das Adma-Signal vom Original enthalten

und kann als Erpressung benutzt werden, um das Original zu verletzen. Du meinst, als 
eine Art Voodoo-Puppe?

Swaruu: Genau das!

Gosia: Also wäre der Klon in diesem Fall die echte Person. Wenn er irgendein Adma-
Signal beibehält. Die Seele.

Swaruu: Es ist eine Kopie, aber bis zu einem gewissen Grad ja.

Gosia: Wissen die Klone, dass sie Klone sind?
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Swaruu: Einige von ihnen wissen es. Ich weiß, es ist schwer für sie!

Gosia: Ich bin sicher, dass sie darüber dann nicht glücklich sind.

Swaruu: Überhaupt nicht.

Gosia: Aber das bedeutet, dass sie eine Art Seele haben. Wenn sie bis zu diesem 
Punkt selbstbewusst sind.

Swaruu: Wenn sie eine Verbindung zur Quelle haben, dann sind sie auch real, ja. Wie 
du sehen kannst, ist es ein echtes Durcheinander.

Gosia: Ja, und die, die mit der KI mit dem falschen Signal verbunden sind, die sie 
kontrolliert,  dann nicht richtig?

Swaruu: Nein, die sind, oder wären, völlig falsch.

Gosia: Ok, also jetzt, abgesehen von der künstlichen Intelligenz der Roten Königin, hast 
du die nicht-terrestrische KI erwähnt, die invasive, und das ist etwas anderes, richtig?

Swaruu: Ja. Das steht in Biologie IV vollständig drin.

Gosia: Ok, dann werden wir darauf warten. Nun, eine sehr wichtige Frage, angesichts 
all dieser Bedrohungen, der Roten Königin, der künstlichen Intelligenz, der Klone, etc. 
Was kann man gegen all das tun? Und warum erzählst du uns das genau? Können wir 
uns selbst schützen?

Swaruu: Was könnt ihr tun? Nur in einer Frequenz sein, wo dich das nicht berühren 
kann. Seid euch all dessen bewusst, aber sagt nein dazu. Dies ist nicht um euch zu 
erschrecken, es ist um euch zu informieren. Weil andere, die in einer hohen Frequenz 
sind und das in eurer Realität nicht wollen, gibt es im Allgemeinen nicht viel, was 
Menschen tun können.

JETZT... Eine hohe Frequenz zu halten, wird euch von den negativen Ereignissen 
entfernen und eure Zeitlinien von diesen negativen Ereignissen wegbewegen. Aber 
dann müssen wir uns darüber im Klaren sein, wie man Zeitlinien bewegt, eure Zeitlinien.

Ich schreibe darüber im Vorwort von Biologie IV, und später werde ich über die Zeitlinien 
schreiben.

Das Problem ist, dass du und andere von diesen negativen Dingen betroffen sind, weil 
du manchmal vor der Geburt eine stillschweigende Vereinbarung hast, von diesen 
Ereignissen betroffen zu sein. Warum weiß ich das? Weil ihr anscheinend alle unter den 
Folgen dieser negativen Dinge leidet und die Ursachen oft auf andere Dinge 
zurückzuführen ist. Wenn ihr also wisst, was vor sich geht, oder was vor sich gehen 
könnte, dann könnt ihr zumindest NEIN sagen, DASS ICH DAS NICHT IN MEINER 
REALITÄT WILL.

Gosia: Toll, ich verstehe. Ich habe hier diese Frage aus dem Schambereich, die mit all 
dem zu tun hat: ist der Grund, warum du die Menschen aufwecken und von diesem 
Planeten wegbringen willst, liegt es vielleicht daran, dass es keine Hoffnung gibt, hier 
wegzukommen?  Durch die Rote Königin hier und so?  gibt es Hoffnung für unseren 
Planeten?
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Swaruu: Das ist wieder das Thema der Zeitlinien. Der Planet Erde ist bereits JETZT 
befreit. Wir sehen diese Zeitlinie einfach nicht. Wir alle erleben eine "zweifelhafte" 
Zeitlinie. Deine Frequenz und deine Absicht, werden bestimmen, welche Zeitlinie du 
sehen wirst und du leben wirst . Das also ist  auch der Grund, warum die Föderation 
sagt, dass es sinnlos ist, das zu tun, was wir tun, weil die Erde genau so ist, wie sie sein 
soll.

Sie haben Recht! Natürlich nur von diesem Standpunkt aus gesehen! Aber wie können 
sich die Menschen in die positive Zeitlinie bewegen, wenn sie es nicht wissen? 
Zumindest sind sie jetzt gewarnt, und ich bin nicht der Einzige, der das sagt. Es gibt jetzt 
viele, die genau dies tun! Dolores Canon / Teal Swan / Bentinho Masaro, Abram-
Esther... so viele andere.

Gosia: Super interessant, ich glaube, ich fange an zu verstehen. Wenn wir es nicht 
wissen, könnten wir in die Zeitlinie gesogen werden, in der die Erde NICHT befreit wird, 
richtig? Wenn wir das wissen und uns dem entgegenstellen, bewegen wir uns in die 
befreite Zeitlinie.

Swaruu: Richtig! Weil du jetzt eine positive Absicht hast. Die Idee der Kontrolleure ist 
es, die Frequenz der Erde zu senken, damit jeder, oder so viele wie möglich, die 
niedrigeren, schlechten Zeitlinien manifestieren. Dasselbe wie bei den Klonen. Wenn ihr 
es nicht wisst, werdet ihr von dem negativen Fluss mitgerissen. Wenn ihr diese Dinge 
nicht wisst, werdet ihr das alles nur als Kausalität, als Determinismus sehen. Tut ihr  
nichts dagegen, landet ihr  nach dem Gesetz der Anziehung in einer negativen 
Spiralfalle. 

Gosia: Ich verstehe es jetzt klar und deutlich, danke! Vorher war ich ein bisschen 
besorgt über den Zweck, dass wir das wissen. Ich habe nicht verstanden, warum du es 
uns erzählst.

Swaruu: Das ist meine Schuld! Das ist auch der Grund, warum meine Botschaft 
manchmal kompliziert zu vermitteln und leicht falsch zu interpretieren ist. Es ist 
kompliziert, weil ihr auf der einen Seite "Klone" in eure Realität zieht, nur weil ich sie 
euch gegenüber erwähnt habe... aber wenn ich es nicht tue, werdet ihr von ihnen 
betroffen sein und ihr werdet nicht einmal wissen, warum so etwas passiert ist.

Besser, es zu wissen und in der Lage zu sein, sich zu wehren. Ein Vogel Strauß zu sein 
ist also keine Option. Denn wenn ich dir sage, dass alles was du tun musst, ist deine 
Frequenz zu erhöhen, und nicht auf die Welt um dich herum zu schauen, dann wirst du 
kein Vogel Strauß sein! Also, gibt es Hoffnung? Es gibt immer "Hoffnung", aber hoffe 
nicht, ... SEI !

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Übersetzung:
Rolf Hofmann

Mehr Infos und Videos(Deutsch): https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/

5


